

Neuer Unterstand für Vinzenz-von-Paul-Schule



Eine Herzensangelegenheit: Peter Krampe und Dietmar Brock von jungen Unternehmen BK-Sun haben sich vorgenommen, ihren Erfolg mit einer guten Tat zu feiern. Sie haben für die Schüler der Vinzenz-von-Paul-Schule auf eigene Kosten einen Unterstand angefertigt. Über das Ergebnis freuen sich (v. l.) Schulleiter Thomas Feldmann, Stefan Friedrich, Firma Heitkamm, Peter Krampe, Holzbau Krampe Oelde/ BK-Sun, Dietmar Brock, Dachdeckerei Brock Beckum/BK-Sun, und Fachlehrer Kevin Krierniedick. Foto: Roggenkamp

Geschützter Raum bei jedem Wetter

Von BETTY ROGGENKAMP

Beckum (gl). Im Wald kreativ werden und im geschützten Rahmen Erfahrungen sammeln – das können die Schüler der Vinzenz-von-Paul-Schule, Förderschule für geistige Entwicklung, in Beckum nun auch bei schlechter Witterung. Der Außenbereich wurde um einen nachhaltigen Unterstand aus Holz erweitert, der von Peter Krampe und Dietmar Brock vom Unternehmen BK-Sun ermöglicht wurde.

„Der Unterstand ist wie die Außenterrasse des Bauwagens“, sagte Schulleiter Thomas Feldmann über das neue Element im Außenbereich seiner Schule. Zwischen Spielgeräten, einem kleinen Backhaus und direkt angren-

zend an dem bereits etablierten Bauwagen befindet sich nun ein großzügiger Unterstand aus Holz, der den Schülern im Alter von sechs bis 20 Jahren Unterschlupf bietet.

„Ziel des Erfahrungsbereich Wald ist es, Schülern mit besonderem Betreuungsbedarf einen Ort zu geben, in dem sie sich beruhigen können und interessante Anregungen finden“, erläuterte Feldmann. Das betreffe insbesondere Schüler mit Autismus-Spektrum-Störung.

Ein Unterstand, um auch bei schlechtem Wetter die Vorzüge des Außenbereichs zu nutzen, sei ein wichtiges Anliegen gewesen. Fachlehrer Kevin Krierniedick hat das Projekt ins Rollen gebracht. „Ich habe die Idee beim Unternehmerfrühstück vorge-

stellt“, sagte Krierniedick, der mit diesem Schachzug an die richtigen Personen geraten ist.

Denn Peter Krampe von Holzbau Krampe in Oelde und Dietmar Brock von der Dachdeckerei Brock in Beckum waren von der Idee begeistert. Vor rund einem Jahr haben die beiden Handwerker die gemeinsame Firma BK-Sun GmbH gegründet. Sie haben sich auf PV-Lösungen für die Dächer der Region spezialisiert. Ihren Erfolg wollten sie auch mit anderen teilen und erklärten sich bereit, das Vorhaben zu unterstützen.

Die Philosophie der Gründer: „Wenn wir ein gutes Jahr hatten, dann geben wir gerne etwas zurück ohne Profit zu machen. Das ist uns ein Anliegen“, betonte Brock. Als Dritter im Bunde

spendete Stefan Friedrich, von der Firma Heitkamm in Ahlen, das benötigte Dachmaterial für den Unterstand.

Als Team erfolgte auch die Umsetzung. Sieben Schüler der Werkgruppe von Fachlehrer Krierniedick packten mit an und kümmerten sich um den Anstrich der Holzteile. „Die ganze Truppe ist sehr motiviert ans Werk gegangen“, lobte Krampe die Arbeit in seinem Betrieb. Feldmann ergänzte: „Für uns ist es wichtig, die Schüler mit Arbeit vertraut zu machen und ihnen Tugenden wie Ausdauer, Konzentration und Sorgfalt näher zu bringen.“ Der Betriebsausflug sei daher sehr gelungen gekommen. Von nun an können die Schüler auch bei schlechtem Wetter eine Auszeit im Freien nehmen.